

Forums pour les joueurs

## J'ai stopper

Par Mimine Posté le 23/01/2023 à 21h17

Je cherche a discuter sur l'addiction au jeu. Je viens de réaliser et stopper quand je me suis aperçu que j'étais toujours en train de rajouter des crédits pour pouvoir payer les autres crédits. Mon conjoint ne comprend pas trop mon problème et d'avoir jouer autant des grosses dettes et que je lui ai toujours cache. . Pour lui je l'ai trahi que j'ai gâcher notre vie de famille.Moi je jouais sur les réseaux Facebook sur des groupes avec des tombola et je me rendais plus compte de ce que je dépensait et prenait des crédits quand j'avais plus assez pour mettre mes comptes a jour.